
給陸啊姨的話： 

第一次見陸阿姨是在 2014年，為了讓我們聽懂，她努力說著國語。從那之後，

每年暑假都能見到陸阿姨，直到我畢業。那時候因為政策不斷變化，我知道陸阿

姨為了讓我們收到獎學金，做了很多努力。可是她從來沒有和我們說背後的艱

難，只是說讓我們努力學習，將來回報社會。現在陸阿姨要走了，但是我知道她

一直都會活在我們心中。 

 

再次感谢叔叔阿姨。祝各位叔叔阿姨身体健康，万事顺利。 

 

盘大琳 

 


